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RAPPORT D’EVALUATION D’UNE THESE DE DOCTORAT
DOCTORAL THESIS EVALUATION REPORT

Nom du Doctorant/Name of Doctoral candidate: 

Nom du Rapporteur/Name of Rapporteur:


Date :
Signature : 

JUGEMENT D’ENSEMBLE/OVERALL JUDGEMENT

Ce jugement est définitif. Il ne pourra être modifié une fois reçu par l’Ecole doctorale.
Final judgement: This judgement cannot be modified once it has been received by the Doctoral School.
Cochez un des trois jugements/Tick one of the three judgements:

 FORMCHECKBOX 
 
La thèse est acceptable, j’en recommande la soutenance et je la considère/The thesis is acceptable; I recommend the oral examination and consider the thesis to be:

 FORMCHECKBOX 
 Excellente/Excellent
 FORMCHECKBOX 
 Très bonne/Very good
 FORMCHECKBOX 
 Bonne/Good
 FORMCHECKBOX 
 Passable/Acceptable
La thèse répond aux objectifs d’une thèse de doctorat. Elle ne comporte pas de déficiences sur le plan scientifique ou dans sa présentation qui en invalident la démarche ou dont la correction nécessiterait la refonte de l’une ou de l’autre de ses parties. Le candidat pourra cependant apporter à sa thèse les corrections mineures demandées par les membres du jury, après la soutenance. 

The thesis meets the goals of a doctoral thesis. It has no deficiencies at the scientific level or in its presentation which would invalidate the procedure or for which the correction would require rewriting of one or more of its sections. The candidate could however make any minor corrections requested by the members of the jury after the oral examination.

 FORMCHECKBOX 

La thèse ne sera acceptable qu’après révision satisfaisante/The thesis will be acceptable only upon satisfactory revision.

La thèse requiert des améliorations ou corrections importantes énumérées dans le rapport détaillé. La soutenance est donc recommandée avec réserves. L’Ecole doctorale pourra imposer au candidat d’apporter des modifications majeures à sa thèse avant ou après la soutenance.

The thesis requires important improvements or corrections as enumerated in the detailed report. Oral examination is thus recommended with reserve. The doctoral school can oblige the candidate to carry out major modifications to the thesis before or after the oral examination.
 FORMCHECKBOX 
 
La thèse est inacceptable/The thesis is unacceptable.
La thèse ne répond pas aux exigences d’une thèse de doctorat. Elle comporte des déficiences sur le plan scientifique ou dans sa présentation qui l’invalident totalement ; elle ne peut être admise à la soutenance. En concertation avec le directeur de thèse, les rapporteurs et l’école doctorale il sera décidé des suites à donner. Si le candidat se voit accorder un droit de reprise, la thèse sera normalement réévaluée par les mêmes rapporteurs.
The thesis does not meet the requirements of a doctoral thesis. It shows deficiencies at the scientific level or in its presentation which totally invalidate it. The candidate cannot, therefore, present it for oral examination. After discussion with the thesis supervisor, the rapporteurs and the doctoral school, it will be decided what actions to take. If the candidate is allowed to resubmit, the resubmission will be normally reassessed by the same rapporteurs.
RAPPORT DÉTAILLÉ/DETAILED REPORT
Première section – Valeur scientifique/First section – Scientific value

Originalité du sujet : cohérence dans la structure de la thèse et l’articulation des parties ; utilisation correcte de la documentation pertinente ; méthodologie appropriée ; rigueur dans l’argumentation et le traitement des sources et des données ainsi que dans l’analyse des résultats et leur interprétation ; portée et caractère novateur des résultats et des conclusions.

L’école doctorale ABIES demande à ce que les travaux de thèse aient fait l’objet d’au moins une publication acceptée en premier auteur dans un journal à comité de lecture à portée internationale. Cette publication peut être une revue de la littérature. S’il n’y a pas de publication acceptée, mais une ou plusieurs publications soumises, l’avis des rapporteurs sur la qualité globale de cette ou ces publication(s) est attendu, notamment sur son (leur) acceptabilité.

L’école doctorale ABIES est également attentive à une introduction de qualité, qui amène bien la question de recherche et présente clairement la démarche engagée, et à une discussion générale fournie, démontrant le recul du candidat sur l’ensemble de son travail en lien avec l’état de l’art et sa capacité à proposer des perspectives.

Originality of the subject: coherence in thesis structure and the articulation of its sections; proper usage of pertinent documentation; appropriate methodology; rigor in the argumentation and treatment of data as well as in the analysis of results and their interpretation; good scope and novelty of results and conclusions.

The doctoral school ABIES requires that at least one paper as first author and related to the thesis work has been accepted in a peer-reviewed journal of international scope. This paper can be a literature review. If no paper has been accepted but at least one has been submitted, a global opinion by the rapporteurs on the quality of the paper(s) is required stating if it (they) can be accepted. 
The doctoral school ABIES requires also a high quality introduction, with a clear problematic and a clear presentation of the global methodology. The doctoral school also requires a substantial general discussion, showing the ability to analyse all the work which has been done in relation to the literature and to propose relevant perspectives. 

Deuxième section – Qualité de la présentation/Second section – Presentation quality
Précision et clarté du style ; correction de la langue (s’il y a lieu, portez en annexe la liste des incorrections de langue et des erreurs typographiques) ; qualité des illustrations et tableaux ; références bibliographiques.

Precision and stylistic clarity; correct language usage (if necessary, list language and typographical errors in annex); quality of illustrations and tables; bibliographical references.

Troisième section – Commentaires généraux/Third section – General comments
Déposez le rapport complété et signé sur ADUM en utilisant le lien reçu dans l’invitation à rapporter cette thèse

Upload the completed and signed report on ADUM using the link enclosed in your invitation to review this thesis
Si vous avez des questions à propos du rapport, vous pouvez contacter Mme Corinne Fiers

For any question about the report, please contact Mrs. Corinne Fiers
corinne.fiers@agroparistech.fr
Recommandations et commentaires éventuels de la Direction des Formations Doctorales : 
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